

Incomunicada Pareja de Subversivos

- Fueron detenidos en el Liceo Augusto D'Halmar donde protagonizaron acciones de propaganda armada

Incomunicados para ser puestos hoy a disposición del Ministro en Visita Hernán Correa de la Cerda, se encuentran un hombre y una mujer menores de edad pertenecientes al Movimiento Juvenil Lautaro, detenidos cuando protagonizaban demostraciones de fuerza y acciones de propaganda subversiva en el interior del Liceo Augusto D'Halmar de Ñuñoa.

Los lautaristas fueron aprehendidos por auxiliares y los propios alumnos del liceo quienes se los entregaron a Carabineros. En el día de ayer permanecían estrictamente incomunicados en la Tercera Comisaría, donde no se agregaron datos respecto a sus identidades.

La situación ocurrió pasadas las 17.30 horas del lunes cuando más de una decena de jóvenes del MJL, hombres y mujeres de entre quince y veinte años, con sus rostros cubiertos, entraron al plantel ubicado en Ramón Cruz con Doble Almeyda por una puerta posterior a la cual rompieron la cadena que la cerraba.

Tras intimidar a los profesores y auxiliares con un arma de fuego se dedicaron a leer una proclama subversiva y entregar panfletos a los estudiantes, además de hacer un disparo en el patio.

Cuando llegó Carabineros los auxiliares y alumnos que detuvieron a los lautaristas los entregaron a la policía. Un tercer sospechoso fue detenido en las inmediaciones en calle Ramón Cruz.